

質問  
QUESTION回答  
ANSWERやまなか み え こ  
山中美恵子

来年度の予算編成の方針は

防災や安全なまちづくりに優先的に取り組みます

町長

質問

令和2年度は新型コロナウイルス

入感染症対策に振り回された一年になったと思っ

ています。昨年度は第五次総合

計画の8つの基本計画目標が織り込まれた予算でした。税収も20億円を超えるようになり、少しは安定した予算が組めるのかなと思っ

回答

令和3年度は、

いたところでは、12月は来年度の予算編成の時期でもありますが、新型コロナウイルスの影響で、来年度は税収が多く見込めないと危惧しています。やらなければならぬ事業も多くあり、安ハスマー

トIC周辺の開発、上下水道工事の更新事業による借入れの返済、高校生世代までの医療費無償化、特にこれは私

がかねてから要望していたことであり、令和3年度は実現すると思っています。

来年度は何に重きを置き予算編成されるのか、町長の方針、心意

気をお聞かせください。

「第五次総合計画」の実施期間も残すところ2年となります。

来年度からは、かねてより要望の多かった「高校生世代への医療費無償化」も開始する予定です。

新型コロナウイルスの影響もあり、税源的にも例年以上に厳しい状況になると予測しています。厳しい財政状況が続く中、「行財政構造の改革」を最優先としながら、大きなプロジェクトや必須となる事業、特に、防災や安全なまちづくりに関する事業を優先的に取り入れたいと考えています。

なお、事業の実施にあたっては、一般財源だけでは賅えきれず、どうしても地方債に頼らざるを得ないところも出てきます。地方債

の発行に際しては、交付税措置など、有利なものを選り、事業内容も十分に精査するなど、最小限に留めます。

何かと先行き不透明なところも多い中ではありますが、第五次総合計画の集大成に向け、職員一同強い意識を持ち、どのような状況に置かれても影響が極小となるよう、また柔軟に対応できるよう、行財政基盤の「強靱化」

につながらる予算編成に努めたいと考えています。



安八町第五次総合計画